
Morgan e Maria: lo show è mio e lo
gestisco io!

 

Caro lettore, non amo particolarmente la
musica dei  BLUVERTIGO tranne alcuni
indiscussi  capolavori  come  “Fuori  dal
tempo”  e  “Altre  forme  di  vita”  di
“Metallo  non  metallo”  del  1997  e  “La
Crisi” tratto dall’album “Zero – ovvero la
famosa  nevicata  dell’85”  del  1999  ma
sicuramente amo la musica e gli artisti
veri!

Morgan,  personaggio  controverso,
eclettico e versatile musicista, produttore,
cantautore e direttore artistico, nonché ex
leader  appunto  dei  BLUVERTIGO,
certamente è  un ARTISTA VERO!

Il  “Padrino”  (nel  senso  filmografico  del
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termine  e  non  ho  volutamente  scritto
“Madrina”;  n.d.a.)  di  Mediaset  e  cioè
Maria  De Filippi  con un’imbarazzante  e
sentimentale  comunicato  stampa  ha
escluso dal programma “Amici” Morgan.

Mossa perfetta che porrà sicuro rimedio
al lampante calo dello share, infatti non si
è  fatta  attendere  molto  la  reazione  del
rocker  (che  riporto  integralmente  in
fondo all’articolo).

Dopo  aver  seguito  nei  giorni  scorsi  la
vicenda  su  social  e  media  ho  deciso  di
informarmi  direttamente  su  come  fosse
realmente andata. Ho telefonato ad alcuni
amici  musicisti  vicini  all’ex  leader  dei
BLUVERTIGO  (primo  tra  tutti  Daniele
Dupuis in arte “Megahertz”, componente
storico della  band di  Morgan;  n.d.a.),  e
tutti mi hanno confermato quanto penso
oramai da anni e cioè che i meccanismi
dei Talent con la musica quella con la “M”



maiuscola c’entrano poco, anzi nulla!

Morgan  ha dichiarato più volte di avere
sempre accettato i ruoli di giudice dei vari
Talent per il continuo bisogno di denaro…
beata sincerità!

La sua esclusione da “Amici” porterà un
ulteriore impoverimento dal punto di vista
artistico ad un programma che è abile nel
plagiare e condizionare più che scoprire e
lanciare i giovani artisti!

La solita musica!
 

___________________________________________________________________________________
______________

 

Voglio dire che sono stato offeso e trattato male, tutto qui.

Che la lite coi ragazzi è sceneggiatura televisiva ma è l’unica cosa a cui potevano
appigliarsi di fronte alla paura che hanno. La loro paura è fondamentalmente
basata sull’enorme divergenza di stile: io credo nella qualità, nella cultura e nella
comunicazione  sana  e  intelligente,  nell’arte  e  nel  servizio  pubblico,
nell’istruzione.

Loro nella televisione spicciola, nel mercato, nel denaro, nel mantenere bue il
popolo e ben salde le poltrone. Hanno paura. Tutto qua.



Io  ho  offerto  loro  molte  proposte  molto  impegno  e  molta  passione  e  molta
professionalità loro mi hanno linciato. Un ambiente dove avviene un linciaggio è
normale? No, ovviamente.

Il vero mio errore è stato credere che potessero essere genuinamente in grado di
un risveglio, ma così non è stato e la mia ingenuità se la sono sbranata come han
potuto. Vi ricordo che nonostante i loro disperati tentativi di massacrarmi, anche
da fuori, nella gara rimango in vantaggio!!!

Forza bianchi!

Gli ho dato talmente tante assegnazioni e materiale che come canzoni possono
vivere di rendita per qualche mese.

Ribadisco che non è vero delle divergenze coi ragazzi, è roba costruita, i ragazzi
devono eseguire tutti i loro ordini peggio che militari. Io che so perché ci siamo
guardati negli occhi e sussurrati “sono con te” non vedo l’ora di riabbracciarli
quando  saranno  fuori  dall’incubo.  Fossi  nei  loro  panni  me  la  farei  addosso
letteralmente.

Morgan
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video 

 

https://www.youtube.com/watch?v=bDyV6488osc



